



MIROIR KOZYREV

Le **MIROIR KOZYREV** (chambre de Kozyrev) est une invention géniale de l'astrophysicien russe Nikolai Kozyrev (1908 – 1983).

Lorsque l'on se trouve à l'intérieur du MIROIR KOZYREV, on perd le contact avec le monde extérieur. L'utilisateur perd la notion du temps. Il en résulte une sensation de calme ou de silence absolu.

Selon tous les résultats scientifiques existants, la vie quotidienne dans l'espace et le temps est effectivement abolie dans la chambre. L'utilisateur ressent un rythme cosmique et universel, il se sent léger et libre et n'est plus soumis aux contraintes d'un temps linéaire, de cause (passé) et d'effet (futur).

Du point de vue de la médecine énergétique, on peut constater chez les personnes testées qu'après un court temps d'adaptation de l'organisme, elles présentent une harmonisation de tous les systèmes de régulation, suivie d'une augmentation de l'énergie corporelle.

Un séjour de 10 minutes est déjà suffisant.

Le MIROIR KOZYREV convient aux processus de guérison, mais aussi à la méditation. Il peut être utilisé comme support efficace pour des méditations ou des visualisations.



INFORMATIONS TECHNIQUES

Matériel: Aluminium

Dimension: Ø 1.35 m ou 1.80 m / hauteur 2.00 m

Poids: env. 65 kg ou 85 kg

Si l'on se base sur la théorie selon laquelle toute maladie a une cause psychique, force est de constater que chez la plupart des gens aujourd'hui, l'unité entre le corps, l'âme et l'esprit n'existe plus. En raison du stress et de la pression ainsi que de l'électrosmog omniprésent, l'âme se retire. La totalité de l'être humain est fragmentée ou dissociée. C'est là qu'interviennent les avantages du MIROIR KOZYREV : il permet à l'âme d'être libre et non polluée et de transférer à nouveau ses contenus, ses objectifs et ses tâches à l'homme.

Le MIROIR KOZYREV convient donc très bien au traitement additif, y compris pour les maladies graves et chroniques. Il n'y a rien d'autre à faire que de rester assis le plus possible sans penser, l'âme fait tout le reste d'elle-même. De manière énergétique,

elle resynchronise l'intégrité de l'être humain et induit une communication sans faille entre le système nerveux, le subconscient et l'ADN des cellules. Dans le cas le plus simple, cela peut profiter à chacun sous la forme d'une détente gagnée et d'une concentration sereine qui permet des performances sans stress.

Le séjour dans le MIROIR KOZYREV n'est pas contraignant et n'a pas d'effets secondaires : si le séjour est trop long, on devient au pire hyperénergétique et inquiet. Cependant, pour la première fois après une longue période, on fait l'expérience d'être libéré de toutes les restrictions, pressions, peurs et contraintes. Cela permet aux forces d'autoguérison de devenir actives et de retrouver l'état de santé de base «perdu».